



PKL di Jalan Abubakar Ali Ditertibkan

JOGJA, BERNAS --Pedagang kaki lima (PKL) yang menempati sisi barat Jalan Abu Bakar Ali Yogyakarta ditertibkan dan diminta mengosongkan lokasi berjualan yang sudah ditempati selama bertahun-tahun itu karena melanggar aturan.

"Lokasi berjualan yang digunakan pedagang tidak sesuai aturan. Lokasi tersebut bukan merupakan penggal jalan yang diizinkan untuk ditempati PKL," kata Camat Gondokusuman Jalaludin di Yogyakarta, Kamis (28/9).

Selain itu, menurut Jalaludin, aktivitas jual beli yang dilakukan pedagang di penggal jalan tersebut berdampak pada kondisi lalu lintas apalagi volume kendaraan yang melintas di jalan tersebut

cukup padat. Ia memastikan sudah melakukan sosialisasi ke pedagang untuk segera mengosongkan lokasi berjualan paling lambat akhir September.

Pedagang juga tidak akan dibiarkan begitu saja tetapi direlokasi ke tempat lain yang dinilai memungkinkan untuk ditempati yaitu di Jalan Kembangan serta di sekitar Masjid Syuhada. "Ada sekitar 10 pedagang kaki lima di lokasi tersebut. Ada yang berjualan helm, pernak-pernik hingga makanan. Untuk pedagang makanan, akan dipindahkan ke Taman Segoro Amarto," katanya.

Jalaludin mengatakan, akan segera melakukan koordinasi dengan wilayah terkait penempatan atau relokasi

pedagang ke lokasi baru. "Harapannya, awal Oktober sudah bisa menempati lokasi baru," kata Jalaludin.

Sementara itu, Lembaga Konsultasi dan Bantuan Hukum Universitas Islam Indonesia menerima aduan dari pedagang kaki lima yang diminta mengosongkan lokasi berjualan di Jalan Abu Bakar Ali. Salah seorang pedagang, Budi Sasongo mengatakan, pemerintah menyampaikan surat undangan ke pedagang sekitar dua pekan lalu untuk memberi tahu perintah pemindahan tersebut.

Ia mengaku sudah berjualan sejak 18 tahun lalu dan membayar biaya retribusi sampah Rp 7.500 ditambah retribusi parkir Rp 40.000 per bulan. ●(ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005